
めじろ会役員改選について 

 

めじろ会 会員の皆様 こんにちは。 

この度、めじろ会役員が交代いたしました。 

 

東京教育専門学校の 2 年間で学んだこと、在学中は楽しいこと、学ぶことに忙しく実感
がありませんでしたが、卒業して子どもに関わる中で、学校の学びを思い出し、あの時のあ
の話はこの事だったのかと納得出来たり、壁に当たれば学校に立ち寄り話を聞いて頂きま
した。 

日々、子どもが成⻑していくための保育者の役割を実感し、現在の社会情勢、災害、感染
症と未来を見据えこれからの私たちがどうあるべきかと思い悩んでおります。 

保育士養成校の役割は少子高齢化社会において、より重要にあると思います。主体的で心
身ともに健康な子どもを丁寧に育てること、これが今日本には求められています。そのため
に必要なのは保育者なのです。これからも東京教育専門学校が保育者養成校として発展して
行くためにも、めじろ会も続いて行かなくてはならないと思い集まりました。  

⻑らく守ってきて頂いた東京教育専門学校の同窓会です。めじろ会を引き継ぐ事になり 、
⻑年続けてきて頂いた意味、大切にしてきた思いを胸に活動を継続して参ります。  

これからもめじろ会は卒業生が担える保育士支援を念頭に多様な可能性ある活動を展開
できればと思っております。  
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